

## Jahresbericht 2022

### MÄRZ

Die ordentliche Mitgliederversammlung der ADM hat am Dienstag, 29. März 2022, in Solothurn mit einem Besuch bei der Stiftung Bibliomedia stattgefunden. 41 Personen waren anwesend. Cyril Werndli von der Kanti Bäumlihof wurde für seine mehrjährige Arbeit im ADM-Vorstand herzlich verdankt und verabschiedet. Mit einer Live-Schaltung zu unsrer Revisorin Mirjam Braun nach Island wurde die Jahresrechnung genehmigt.



### MAI

Besuch des SRF-Literaturclubs am 30. Mai 2022 in Zürich mit vorgängigem Abendessen in der Rüsterei.



Im Mai ist das Konzept für das Mediotheksentwicklungsprojekt Mediotheken fff. publiziert worden inkl. einem Film mit Einblick in die Tätigkeit der Arbeitsgruppen.

[Konzept-Mediotheken-fff-20220525-mit-Anhaengen.pdf](https://adm-bis.ch/wp-content/uploads/Konzept-Mediotheken-fff-20220525-mit-Anhaengen.pdf) ([adm-bis.ch](https://adm-bis.ch))

(<https://adm-bis.ch/wp-content/uploads/Konzept-Mediotheken-fff-20220525-mit-Anhaengen.pdf>)

[Mediotheken fff. - Teaserfilm - nanoo.tv](https://www.nanoo.tv/link/v/hUhfzmeg) (<https://www.nanoo.tv/link/v/hUhfzmeg>)

## JUNI

Die AG Kultur Mediotheken fff. hat am 1. Juni 2022 zum „Medio Talk“ zum Thema „Wikimedia“ an die Mediothek der Kantonsschule Hottingen (bzw. online über Teams) eingeladen. Insgesamt haben 9 Personen vor Ort und 6 online an der Veranstaltung teilgenommen.



Die AG Lernort von Mediotheken fff. hat am 23. Juni 2022 eine Selbstreflexion zur Mediothek als Lernort mit rund zwei Dutzend Teilnehmer\*Innen durchgeführt (Online-Veranstaltung). In der Diskussion zeigte sich, was gut läuft, wo Handlungsbedarf besteht und wo Austauschmöglichkeiten vorhanden sind.

### Mediotheken fff.

Neben den beschriebenen Veranstaltungen und dem veröffentlichten Konzept haben sich vor allem die Toolbox und die Arbeiten bei nanoo.tv stark weiterentwickelt. In der Toolbox werden Best-Practise-Beispiele der AG Lernort, der AG Vermittlung und der AG Kultur gesammelt. 2023 soll die Toolbox für alle ADM-Mitglieder geöffnet werden. Auch die AG Marketing wird demnächst ihren Bericht publizieren. Nach der Umfrage unter den ADM-Mitgliedern zu ihren Wünschen, wie sich die Streaming-Plattform weiterentwickeln soll, konnten zum Beispiel die Maske mit dem Feld "Originaltitel" erweitert werden und zahlreiche Aufnahmen bereinigt werden. Danke an Monica Bronner von der Kanti Hottingen!

### Verstärkung gesucht

Sowohl im Projekt Mediotheken fff. und im ADM-Vorstand suchen wir Verstärkung. Bitte melde Dich bei einem Vorstandsmitglied, wenn Du möchtest, dass der gewohnte Schwung im ADM beibehalten wird.

Für den Vorstand Nina Santner  
23.12.22